

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang Masalah

Sistem penerimaan pajak daerah merupakan salah satu prosedur dalam pelaksanaan pemungutan pajak daerah. Oleh karena itu, sistem penerimaan pajak daerah merupakan suatu proses untuk mempermudah wajib pajak dalam pembayaran pajak daerah. Penggunaan sistem penerimaan pajak daerah yang baik, diharapkan meningkatkan pendapatan daerah.

Setelah melaksanakan kegiatan pemungutan pajak daerah, maka pemerintah daerah dituntut untuk merealisasikan dana pendapatan dari pajak daerah yang akan meningkatkan pembangunan daerah. Realisasi penerimaan pajak daerah merupakan proses yang dilakukan pemerintah daerah untuk mewujudkan perencanaan terhadap pembangunan daerah sehingga menjadi nyata dan terwujud.

Jika dilaksanakan dengan semestinya, sistem penerimaan pajak daerah akan memberikan keuntungan dan dampak yang bermanfaat bagi Dinas Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Deli Serdang, sehingga dengan mendapatkan keuntungan yang meningkat maka Pemerintah Daerah Kabupaten Deli Serdang akan dapat merealisasikan pendapatan daerah dari pajak daerah dengan baik dan semestinya.

Pada penulisan penelitian ini, penulis akan memaparkan tentang pajak daerah. Maka dari itu penulis mengangkatnya dalam sebuah penelitian yang berjudul **“Analisis Sistem Penerimaan Pajak Daerah Pada Dinas Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Deli Serdang.”**

### **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, penulis akan merumuskan masalah sebagai berikut : **“Apakah sistem penerimaan pajak daerah berpengaruh terhadap realisasi penerimaan pajak daerah pada Dinas Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Deli Serdang ?”**

### **C. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

Untuk mengetahui apakah sistem penerimaan pajak daerah berpengaruh terhadap realisasi penerimaan pajak daerah pada Dinas Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Deli Serdang

### **D. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini dilaksanakan dengan harapan agar memberikan manfaat sebagai berikut :

1. **Bagi Penulis, menambah wawasan penulis dalam hal sistem penerimaan pajak daerah pada Dinas Pengelolaan Keuangan Daerah.**